PTA 保体部 令和 4 年度 活動報告

1. スポーツフェスタ2022 5月29日(日)

※活動内容

本年度のスポーツフェスタも、昨年同様新型コロナウイルスの蔓延により各 学年での縮小開催となりました。

年度初めの授業参観・学級懇談会が延期になりクラス役員や専門部員の選出ができなかったため、例年通りの保体部会の活動開始となりませんでした。

そのため、今年度は特別に父兄の方々からボランティアを募り、スポーツフェスタを運営していくことになりました。

お忙しい中、多くの方に集まっていただき感謝申し上げます。

前日の準備、駐車場での車両誘導やグラウンド内の観覧誘導、後片付け等、 怪我や事故もなくスムーズに進行することができました。

ありがとうございました。

※来年度の課題として

通常開催になった場合、通常開催のスポーツフェスタを経験している方が少なくなり、事前の準備や当日の流れ、駐車場の確保、観覧席の場所取り等、混乱が予想される。

スポーツフェスタ終了後のお迎えについて協議が必要。

南側道路上での駐停車、乗り降りが多数見られた。

2. PTA レクレーション (ミニバレー大会)

新型コロナの感染拡大の為中止。交流の場として今後も協議が必要。

3. 最後に

子供たちの笑顔の為に!と、意気込んだものの、力不足でご迷惑をおかけするばかりでした。

良い経験をさせていただきました。1年間ありがとうございました。